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Data della riunione: 26 giugno 2024 ore 21.00  

Luogo:  a distanza tramite Google Meet 

Partecipanti:  Donatella Crosta, Mario Lambrini, Stefania Portieri, Mauro Rossi, Marco Vasta, Tiziana Viesi 

Assenti: Luisa Vasta, Fabrizia Salvi 

Verbalizzante:    Mario Lambrini  

Il giorno 26 giugno 2024 alle ore 21.00 si è riunito il Consiglio Direttivo dell'associazione Aiuto allo Zanskar Onlus, tramite la 

piattaforma google Meet. Assume la Presidenza a norma di Statuto la Sig.ra. Donatella Crosta, Presidente dell’Associazione, la quale constata e fa’ 

constatare l’assenza giustificata di Luisa Vasta e Fabrizia Salvi e nomina come segretario il Sig. Mario Lambrini 

N Argomento Relatore Discussione Delibera Incaricato 

 1 Aggiornamento su “gruppo” 

elettricisti per impianto in 

Zanskar 

Crosta,  

Rossi 

Gli aiuto elettricisti partono il 20 agosto per lo 

Zanskar. Felice Bianchetti verrà sostituito da un 

ex allievo che ora fa l’elettricista, al quale è stato 

ordinato il materiale elettrico. Ci sarà anche la 

supervisione di Hervè Choupot del Bureau di 

AAZ Francia che si è reso disponibile a seguire e 

controllare il lavori. 

La Ditta  Cembre di Brescia ha donato molto 

materiale per gli elettricisti che verrà ritirato da 

alcuni soci. La Presidente  farà una lettera di 

ringraziamento alla ditta ed una accompagnatoria 

per il trasporto del materiale in India. 
 

 Crosta per la lettera 

di ringraziamento  

2 Rimborso ai volontari  Per coloro che si recano alla scuola per lavorare si 

propone di coprire il costo del biglietto aereo, oltre 

a riconoscere un parziale indennizzo dei costi di 

vitto e alloggio con la cifra di mille euro pro 

capite.  

Si delibera di coprire le 

spese di missione dei 4 

elettricisti più quello di 

Donatella Crosta 

(biglietto aereo e costi di 

permanenza). 

Tiziana Viesi per i 

rimborsi. 
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Soci "decaduti" 
 

Portieri Si dichiarano decaduti i seguenti soci: Anselmino 

Claudio,Bortolozzo Rosa, Cora Alberto, Baroni 

Alberto, Candido Simona 

 Lambrini per 

l’aggiornamento in 

Verifico 

4 Dopo classe X:  cosa fare? Vasta Vasta comunica che dopo il Covid non sono più 

pervenuti, da parte dei ragazzi, documenti per 

ottenere il contributo di AaZ per la frequenza di 

XI e XII. Crosta ricorda che nel 2022 aveva 

illustrato il progetto ai ragazzi frequentanti la 

decima, ma ciò non ha prodotto risultati. 

Si decide di rimandare la decisione di continuare o 

di sospendere l’erogazione del fondo al rientro 

dallo Zanskar di Crosta che dovrà verificare se e 

come sono stati trasferiti agli allievi i fondi e qual 

è lo stato delle cose. 

 Crosta 
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Acquisto Pc portatile per 

associazione 

Crosta Si evidenzia la necessità di utilizzare un PC da 

parte dei rappresentanti di AaZ che si recheranno 

in Zanskar per poter aggiornare in tempo reale gli 

elenchi degli allievi che godono del sostegno. 

Donatella propone: questo PC ricondizionato da 

Amazon: DELL Latitude E7270 Notebook 12.5″ | 

Intel Core i5-6300U 2.4Ghz | 16 GB RAM | SSD 

256Gb |Windows 11 Pro | Tastiera Italiana 

(Ricondizionato) (230,00); un mouse bluetooth 

circo 9 euro; una borsa porta Pc dai 15 ai 20 euro 

Mario Lambrini è favorevole alla proposta. 
Crosta e Lambrini valuteranno altre proposte e 

decideranno quale acquistare 

Acquisto Pc per 

l’associazione 

Crosta, Lambrini 

Viesi per l’acquisto 

6 Programma di lavoro per 

l’estate in Zanskar 
Crosta Crosta illustra il programma di lavoro estivo alla 

scuola in collaborazione con la delegazione 

francese:  

-Controllo elenco classi, allievi 

 Crosta 
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frequentanti,comparazione con registri,  

-Controllo conti - Ricevute per Laboratorio e 

Greenhouse 

 - Classi Montessori 

- "Ricerca"di alcuni allievi, sostenuti da soci 

italiani, che hanno terminato la decima 

- Inventario materiale presente nel laboratorio di 

scienze 

- Starlight  ( inquinamento 

    luminoso): proporre una lezione da concordare 

con lo staff della scuola 

7 Varie ed eventuali Viesi Le letterine dei soci italiani saranno portate da 

Crosta, le risposte degli allievi saranno riportate in 

Italia dagli elettricisti. 

Viesi ricorda che in attesa dell’iscrizione al Runts, 

in settembre bisogna iniziare a pensare alla 

realizzazione di un nuovo pieghevole 

  

      

 

ll Consiglio si chiude alle ore 22.40, previa lettura, conferma e sottoscrizione del presente Verbale. 
 

 

 

La Presidente  Il segretario   

Crosta Donatella  Mario Lambrini 
   

   
 

  

Visto per approvazione 


